



## Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- No estoy planteando que se me invite al gabinete, es una potestad de mi virtual compañera presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, yo lo que estoy diciendo es que si el segundo lugar no asumió la coordinación del Senado, le corresponde al tercer lugar. Hay quien dice que no quedé en tercero, que quedé en el cuarto; entonces, por qué quien quedó en sexto va a coordinar la **Cámara de Diputados**. Yo no voy a dividir ni hay un cargo que vaya a poner por encima del movimiento, simplemente estoy diciendo que hay acuerdos que se deben honrar. No pido que se cumpla el acuerdo, digo que se haga una encuesta. Si me dicen que no, yo creo que es un mal mensaje para la militancia y para el pueblo, pero igual voy a estar en la fracción de Morena, igual voy a seguir en el movimiento”.



<https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-qyeABtUbFoh15Or7?e=tELwGr>